

Appel à manifestation



Cher-e-s consom'acteurs et consom'atrices

Alors que nous vivons une crise environnementale majeure à laquelle s'ajoute une crise sociale, les objectifs que le président de la République s'est fixé visant à développer une alimentation de qualité accessible à tous et toutes ne seront jamais atteints.

Il s'était fixé 15% de surfaces en agriculture biologique en 2022, mais nous n'en sommes même pas à 9% (et 5,2% en Ile de France). Il visait 20% de produits biologiques en restauration collective, alors que nous atteignons péniblement 4,5%.

Et pour cause, l'agriculture biologique n'a été soutenue qu'à hauteur de 2% des financements de la précédente politique agricole et 80% des collectivités locales ne reçoivent aucune aide financière pour leur restauration scolaire.

Malgré ce constat d'échec, **le dernier arbitrage** du gouvernement concernant la future PAC, passé complètement inaperçu, **est une catastrophe pour les paysans biologiques et particulièrement en Ile de France.**

Les services environnementaux produits par les paysans bios ne seront plus reconnus et l'état soutiendra les utilisateurs d'intrants chimiques au même niveau que les agriculteurs biologiques.

Dans les faits, le ministre de l'Agriculture annonce qu'en 2023, un paysan bio en Ile de France produisant 100ha de céréales va perdre 17 000€ par an et un maraicher bio qui produit 10ha de légumes va perdre 6 000€ par an. **Ce sont des pertes gravissimes qui limiteront le développement de nos fermes.**

Alors que l'Ile de France était sur la bonne voie pour rattraper son retard de surfaces bio, cette décision gouvernementale risque de **mettre en péril certaines fermes et de ralentir la dynamique de conversion.**

Le mode de production bio est peut-être imparfait, mais il est indéniablement le seul modèle reconnu pour ses effets positifs sur l'environnement, la biodiversité, l'amélioration de la qualité de l'eau, le bien-être animal et la santé humaine.

C'est notre devoir à tous de le défendre.

Le **GROUPEMENT DES AGRICULTEURS BIOLOGIQUES DE LA REGION ILE DE France (GAB Région IdF)** vous invite à le rejoindre :

Rendez-vous **le 2 juin à 12h** sur
la place des Invalides à Paris !

Lien de la pétition : <https://www.change.org/p/emmanuel-macron-on-veut-la-bio-pour-tous>

